

CRONICA DE GRANOLLERS

Semanario de avisos y noticias

Precios de suscripcion.	ADMINISTRACION Y REDACCION	Anuncios, comunicados y edictos
Granollers: al mes 0'50 Ptas.	Plaza del Ganado, n.º 34	Precios convencionales
España: trimestre 1'60 »	No se devuelven los originales.	con rebaja para los suscritores.
Números sueltos 0'15 »		

Ignacio Martí PINTOR

Se restauran imágenes y objetos de escultura de madera, barro, mármol ó carton.

PLAZA DE PERPIÑAN, 13
GRANOLLERS

SECCION RELIGIOSA

SANTO DEL DIA

La Purísima Concepcion de Ntra. Sra.

LA LIGA AGRARIA

En este momento comienza la vida práctica de la *Liga Agraria*, llamada á procurar la regeneracion económica del país.

Grandes contrariedades, obstáculos de todo género se han opuesto al desarrollo de la idea, nacida al calor del más sincero patriotismo, de conseguir la union estrecha de las clases contribuyentes, con el objeto de procurar su defensa y hasta donde fuera posible, obtener el alivio de las cargas que sobre ellas pesan. Mas todo ha sido inútil; con una fé inquebrantable, cual requiere la bondad del pensamiento y

con una constancia cual se exige en toda empresa difícil, ha llegado el momento de verse en estrecho lazo unidos los que sólo por el bien de la patria se congregan, los que á la patria consagran sus desvelos, los que por la patria se hallan dispuestos á todo género de sacrificios.

Cese, pues, la apatía, causa predisponente de los males que afligen á las clases productoras; abandónese la indiferencia, enemigo el más formidable de todo progreso, y escúchase con religiosa atencion lo que el país dice.

La situacion económica es desconsoladora, los gastos públicos no disminuyen, los ingresos no aumentan, el estado aflictivo del contribuyente se prolonga, la agricultura permanece estacionada, la industria decrece, el comercio se paraliza; todo, en fin, cuanto puede contribuir al desarrollo de la riqueza y á la obtencion del bienestar está postrado ante el peso enorme, y ya por poco tiempo soportable, de las cargas que vienen imponiéndose.

En tan angustiosa situacion, la *Liga Agraria*, formada de elementos que sólo dentro del orden pueden girar, que sólo con la paz pueden existir, es la llamada á preparar al país para la solucion de los grandes problemas económicos, que en un plazo breve tienen que resolverse, si no se quiere, como ninguno que de buen español se precie, ha de querer, la destruccion completa de las fuerzas productoras.

Y no debe encontrar obstáculos en el camino de sus aspiraciones, porque el Gobierno, que en un principio pudo temer, aunque sin fundamento para ello, que no fueran patrióticos sus fines, ha podido ya convencerse de que con la Liga se despoja á la política de poderosos elementos, que pueden aprovecharse con ventajas en beneficio de la administracion; porque el gobierno que vive acostumbrado á que todas sus disposiciones, aun las más acertadas, sean sistemáticamente combatidas por los que se llaman sus adversarios, sabe ya que la Liga no observará semejante conducta, porque no siendo asociacion política puede ser imparcial, y siendo imparcial habrá de ser justa; porque de una agrupacion que la constituyen individuos con aspiraciones diferentes y distintas simpatias en política, no puede temerse que por sistema se sostengan y defiendan ciertos principios ni que por capricho se combatan determinadas soluciones.

Es, pues, necesario que la *Liga Agraria*, cuya bandera de regeneracion económica se halla ya implantada en casi todas las provincias, ondee hasta en el último rincón de la Monarquía, allí donde exista un contribuyente que pueda enarbolarla; porque es indudable que cuantos más seamos los asociados, cuanta más inquebrantable fé demostremos, y cuanto mayor sea nuestra constancia, más seguro y más inmediato será el éxito.

Contribuyentes del Vallés: escuchad